

## JIKA IMAM LUPA KESEMPURNAAN AYAT

*Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdullah bin Baz rahimahullah*

**Pertanyaan:** Jika imam membaca dalam shalat apa yang mudah baginya dari Al-Quran, lalu ia lupa kelanjutan ayatnya. Dalam keadaan tidak ada seorangpun yang mengetahui kelanjutan ayatnya dari kalangan orang yang shalat. Maka apakah ia bisa langsung bertakbir dan mengakhiri rakaatnya atau dia membaca surat lainnya?

**Jawaban:** Dia boleh memilih, jika menghendaki, bisa langsung bertakbir dan mengakhiri bacaannya. Jika ia menghendaki, ia bisa membaca satu ayat atau beberapa ayat dari surat lainnya, sesuai dengan tuntunan sunnah yang suci dalam shalat yang ia membaca padanya, jika hal itu pada selain Al-Fatihah. Adapun surat Al-Fatihah maka ia harus membacanya semuanya, karena membacanya merupakan salah satu rukun dari rukun-rukun shalat.

**Sumber:** <http://www.binbaz.org.sa/fatawa/1164>

? /

## Related Posts

[APA YANG DILAKUKAN JIKA IMAM MEMBACA QUNUT SHUBUH?](#)

APA YANG DILAKUKAN JIKA IMAM MEMBACA QUNUT SHUBUH? Asy-Syaikh Rabi' bin Hady al-Madkhaly rahimahullah  
Pertanyaan: Apakah boleh shalat di belakang imam masjid yang melakukan qunut

[MENGIKUTI IMAM YANG MENAMBAH RAKAAT SHALAT](#)

HUKUM MENGIKUTI IMAM BILA MENAMBAH (RAKA'AT) SHALAT Asy Syaikh Muhammad bin Shalih al Utsaimin rahimahullah  
Pertanyaan: Fadhilatussy Syaikh, bila imam bangkit

mengerjakan raka'at tambahan, apakah

[Syiah dan Al Quran Al Karim](#)

SYIAH DAN AL QUR'AN AL KARIMAI-Ustadz Abu Muawiyah Askari bin Jamal Telah disepakati oleh kaum muslimin bahwa Allah Subhanahu wata ala senantiasa menjaga al-Qur'an al-Karim dari

[Imam Masjid Mengimami Jamaah Dengan Membaca Mushaf](#)

Pertanyaan: Bismillah, seorang imam masjid mengimami jamaah shalat fardhu dengan membaca mushaf al-Qur'an di depannya. Apakah imam seperti ini ada contohnya (dari Nabi Shalallahu 'alaihi

[Hukum Seorang Mu'tadi Menjadi Imam Shalat](#)

HUKUM SEORANG MU'TADI MENJADI IMAM SHOLAT Asy Syaikh Ubaid bin Abdillah al Jabiry

Pertanyaan: Apa hukum seorang mu'tadi yang menjadi imam sholat ?